
Beschlussauszug
aus der

20. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 12.04.2022

Top 10 Beratung zur Nachbesetzung eines sachkundigen Bürgers

3 Interessenten haben sich zurückgemeldet und könnten sich eine Teilnahme am Be-
triebsausschuss vorstellen:

Maik Clemann
Gabriele Link (Direktorin H+ Ferienpark)
Ann-Kathrin Günther (Marketingleitung Forsthaus Damerow)

Die Gemeindevertretung wird auf der kommenden Sitzung final entscheiden. Aus 
dem Betriebsausschuss soll aber eine Empfehlung ausgesprochen werden.

Der Ausschuss spricht sich für Ann-Kathrin Günther aus. Ziel ist es, dass Forsthaus 
mehr in das Ortsgeschehen zu integrieren. Außerdem soll die Frauenquote im Aus-
schuss erhöht werden. Frau Günther ist in Marketingthemen sehr versiert und kann 
so neue Impulse in den Ausschuss mit einbringen.
Die Empfehlung soll an die Gemeindevertretung übermittelt werden.
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